



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

tabagisme

Question écrite n° 66052

Texte de la question

M. Léon Vachet appelle l'attention de M. le ministre délégué à la santé sur le développement du tabagisme chez les adolescents. En effet, de plus en plus de jeunes, et de plus en plus tôt, semblent attirés par ces produits avec toutes les conséquences que l'on peut redouter pour leur santé. Devant cette situation, certains parents s'inquiètent devant l'encouragement que prodigue la vente de cigarettes en chocolat. Il lui demande donc les moyens que le Gouvernement entend mettre en oeuvre pour lutter contre ce fléau, afin d'éviter son développement chez les très jeunes adolescents.

Données clés

Auteur : [M. Léon Vachet](#)

Circonscription : Bouches-du-Rhône (15^e circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 66052

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, famille et personnes handicapées

Date(s) clé(e)s

Question publiée le : 17 septembre 2001, page 5322